



Mon Laferte respalda a Jeannette Jara a una semana de la segunda vuelta presidencial

Description

La cantante chilena compartió un emotivo mensaje en redes sociales explicando las razones de su apoyo a la candidata oficialista, destacando valores como la dignidad, la seguridad y las oportunidades para todos.

La reconocida cantante y artista nacional Mon Laferte anunció públicamente su respaldo a la candidatura presidencial de Jeannette Jara, a solo siete días de la segunda vuelta electoral que definirá al próximo mandatario del país.

A través de un video compartido en las redes sociales de la candidata oficialista, la intérprete de “Tu falta de querer” entregó un mensaje que rápidamente resonó entre sus seguidores y la opinión pública.

Un mensaje desde lo común

“Cada persona es única y especial y cada quien tiene formas distintas de ver y sentir el mundo. Tal vez tú y yo somos diferentes o tal vez tenemos más cosas en común de lo que creemos”, comenzó expresando Mon Laferte en el registro audiovisual.

La artista detalló sus aspiraciones personales y sociales, que según ella, son compartidas por muchos chilenos: “A mí me gusta vivir en paz, me gusta que me traten con dignidad y con respeto. Me gusta sentirme segura. Quiero que mi hijo crezca en un lugar seguro”.

Educación, salud y dignidad

En su mensaje, Mon Laferte enfatizó la importancia de garantizar derechos fundamentales para todos los ciudadanos, sin importar su capacidad económica. “Quiero que todos puedan estudiar y que eso no dependa del bolsillo. Quiero envejecer con dignidad, quiero que la vejez sea digna y no una preocupación”, señaló.

La cantante también abordó temas como la autonomía corporal, el acceso a la salud, el tiempo para la familia y una vida libre de violencia: “Quiero decidir sobre mi cuerpo. Quiero que la salud no dependa del bolsillo. Quiero tener tiempo para descansar, quiero tener tiempo para estar con mi hijo”.

Por qué Jeannette Jara

Tras enumerar sus convicciones, Mon Laferte explicó los motivos de su respaldo a la candidata del oficialismo: “Creo en la diversidad, por eso creo que podemos tal vez ser un poco distintos, pero podemos vivir en el mismo país con

nuestras diferencias, porque finalmente tenemos más cosas en común. Por eso creo en Jeannette Jara".

La artista destacó especialmente la visión de país de Jara: "Me gusta la claridad con la que entiende este país. Creo en su forma de mirar a las personas. Creo en su humanidad, y la ternura y la garra en como defiende lo que le parece justo".

Para finalizar, Mon Laferte hizo un llamado a la unidad: "Creo que este es tiempo de abrazar nuestras diferencias y construir juntas y juntos el país que soñamos".

La respuesta de Jeannette Jara

La candidata presidencial no tardó en agradecer el respaldo de la cantante. "Gracias, Mon. Por tu mensaje tan claro y por creer, igual que yo, en un país donde todas y todos podamos vivir con las mismas oportunidades", escribió Jara junto a la publicación del video.

Antecedentes del apoyo

Este respaldo explícito llega en un momento clave de la campaña, a solo una semana de la segunda vuelta electoral. Cabe recordar que hace algunos meses, Mon Laferte se había fotografiado con la candidata, aunque en ese momento aclaró que no se trataba de un apoyo oficial. Sin embargo, tras el cierre de las mesas en la primera vuelta, la artista ya había manifestado su respaldo a Jara.

Con este mensaje, Mon Laferte se suma a las voces del mundo de las artes y la cultura que han expresado públicamente su posición de cara a la elección presidencial que se llevará a cabo el próximo domingo.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

ición compartida de Jeannette Jara (@jeannette

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl